

NOTA INFORMATIVA

Estimados/as amigos/as,

El Consejo Interterritorial del Sistema Nacional de Salud, del que forman parte el Ministerio de Sanidad y las CCAA, han acordado en la tarde de ayer un conjunto de medidas para zonas que se encuentren en fase de transmisión comunitaria significativa, entre las que se ha identificado la ciudad de Madrid, la Dirección de la Secretaría General de Consumo y Juego, acordó cancelar la jornada que estaba prevista celebrara el próximo día 11 de marzo, con motivo de la conmemoración del Día Mundial de los Derechos del Consumidor.

Sentimos las molestias que se hayan podido motivar con esta cancelación, pero por motivos de prudencia y en línea con las recomendaciones de las autoridades sanitarias se ha procedido adoptar esta medida.

Atentamente,

El Secretario General de Consumo y Juego.

Ministerio de Consumo

